

## MAYENNE. Une deuxième marche des fiertés en ville

Vendredi 17 mai, à 19h, ils étaient une vingtaine à défilé dans les rues du centre-ville de Mayenne pour la marche des fiertés. Une date symbolique pour cette deuxième édition dans la commune : « Le 17 mai est la journée mondiale de lutte contre l'homophobie et les violences contre les LGBT + (Lesbiennes, gays, bisexuels et transgenres, etc.) en général, explique Linda Segura-Maingé, trésorière de la Gom'53, association mayennaise qui accueille, informe et accompagne autour des orientations sexuelles et des transidentités et organisatrice de la marche. C'était important pour

*nous de marquer le coup. »*

Le cortège a défilé du centre social Les Possibles jusqu'à au cinéma Le Vox, en passant par la place Georges-Clémenceau. Cette marche lance le début des actions de Gom'53 pour le mois des fiertés, qui se terminera samedi 29 juin à Laval sur une nouvelle marche des fiertés.

Plusieurs élus étaient présents au lancement de la marche. Caroline Desbois, adjointe au maire chargée de la ville inclusive, a souligné l'importance d'une telle marche en regrettant l'augmentation des attaques contre la communauté.

**N. J.**



*Ils étaient une vingtaine, vendredi 17 mai, à défilé pour la marche des fiertés de Mayenne.*